

Victoire sans record

Jean-Daniel Murisier inscrit pour la septième fois son nom au palmarès de la course de côte Ayent-Anzère. La route beaucoup trop glissante ne lui permet pas d'établir un nouveau record.

Avec deux manches d'essai pour beurre en raison d'une route froide et humide samedi et un revêtement rendu plus glissant à chaque passage dimanche, il était impossible d'établir un nouveau record. De plus, la route devient bosselée. Il est très difficile de «poser» la puissance de nos formule 3000 au sol. Je suis toutefois enchanté de cette victoire en terre valaisanne, d'autant que mon dauphin est le jeune Eric Berguerand.» Les propos du pilote d'Orsières résumés à merveille les conditions auxquelles ont dû faire face les 220 participants à la course de côte Ayent-Anzère. Pour le Martignerain Eric Berguerand, la 2e place est encourageante. Confronté à quelques problèmes moteurs, le jeune espoir réalise une très belle performance en devant Jo Zeller.

Les Valaisans

Jean-Claude Antille, 8e du classement général, a bien failli ne jamais voir la bande-roule d'arrivée. Auteur d'un gros travers dans les Flans, le Sierrois a un tout gros cœur. Malgré cette grosse «chaleur», il s'adjuge la 1re place de la catégorie formule libre 1600/2000 cm3. Il précède Roger Rey, 2e, alors qu'Odette Savioz, seule femme engagée en monoplace, termine 4e. En formule libre jusqu'à 1150 cm³, Yann Pillonel a dominé la concurrence. Il s'impose dans sa classe et termine 11e du général. Au 3e rang de la classe, on



Jean-Daniel Murisier: «Ce n'était pas des conditions propices à un record.»

retrouve Steve Galay. De son côté, Jean-Jacques Chèvre termine au 9e rang en formule 3.

Richard Juillard s'est fait l'auteur d'une très belle performance dans une catégorie où les moyens financiers ont un rôle prédominant. Il occupe le 3e rang de la catégorie SuperTourisme au terme d'un week-end où il a confirmé son énorme poten-

tiel. Bruno Ianniello au volant de sa Lancia Delta S4 s'est montré intraitable dans la catégorie IS/A. Il précède Alain Pfefferlé. Au volant de sa Porsche, le Sédunois remporte sa classe avec près de 5 secondes d'avance. Au 3e rang de cette classe plus de 3000 cm³, le pilote d'Ayent Laurent Metral a fait bonne figure. Il doit tout de même se languir de n'avoir des

moyens financiers à la hauteur de son potentiel. Dominique Chabbod termine également 3e mais de la classe 2000-2500 cm³, alors que Didier Planchamp se hisse à la 7e place.

Nanchen récompensé

Le «chat noir» qui accompagne Eric Nanchen depuis le début de saison a sympathisé avec de nouveaux compagnons ce

week-end. Il n'en fallait pas plus pour que le Saxonin retrouve son rang. Il s'adjuge le classement du groupe A au prix d'une belle attaque. Cette victoire dans la compétition est aussi une sur le signe indien et tombe à point nommé pour le pilote en proie au doute depuis quelques courses. Juste retour des choses.

Pour Laurent Bérard, la 2e place acquise derrière Nanchen, dans la classe 1600-2000 cm³, est la bienvenue pour le moral après la violente sortie de route vécue lors du rallye du Chablais. Au 3e rang un autre Saxonin, Joël Pitteloud, qui termine à 29 petits centièmes de Bérard.

Dans la classe 1400-1600 cm³, c'est le Sierrois Yann Bonvin qui s'impose pour sa première compétition de l'année. Eric Micheloud monte sur la plus petite marche du podium alors que le pilote de Fully Parick Terretaz prend la 6e place. Sur sa Citroën Saxo, Jean-Michel Roh est 8e.

Métroz victorieux

En groupe N, dans la catégorie 1400-1600 cm³, le Chamosard Christophe Métroz n'a pas tremblé. Il réalise un magnifique sans-faute et remporte la classe avec 86 centièmes d'avance sur son dauphin Stève Droz d'Orsières. On retrouve 4e de cette catégorie très disputée John Oreiller de Monthey. Xavier Craviolini, en groupe N 1600-2000 cm³, se classe 4e pour sa première participation à cette épreuve.

Dans le duel qui opposait Eric Bigler à Rossoz Pascal, le premier nommé l'a finalement emporté. Pierrot Hilaire qui renouait avec la compétition en côte termine 29e de la très relevée Renault Speed Trophy. Prochain rendez-vous en terre valaisanne les 21-22 août pour la course de côte Massongex-Vérossaz.

Brice Zufferey